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Zitat von Thomas TDI

Viel leerer auf den Straßen war's eigentlich nicht. Die Besucherzahlen sollen ja auch
wieder gestiegen sein. Den Eindruck hatte ich auch in den Hallen. Es war ziemlich voll.

Thomas

Ok, dann bin ich wohl zu den falschen Zeiten unterwegs. 

Nee mal ehrlich. Ich fand es echt leerer als sonst.
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